Maisons &

APPARTEMENTS
KTy Piéces 5 Pieces
ESPACES : 2k Superficie 198 m?
ATYPIQUES AN Référence 6332
N Prix 1370000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans la jolie commune de mougins, cette propriété de 198m?2 bénéficie d'un
jardin arboré de 1000 m2 avec piscine. Cette maison offre un cadre de vie agréable
avec une vue sublime, ou la Végétation et les collines se fondent en une fresque
saisissante. Construite sur deux niveaux, elle propose au premier étage un espace
de vie généreux ou la cuisine ouverte se marie harmonieusement avec le salon et la
salle a manger. La piece s'ouvre sur une vaste terrasse exposé sud, cadre de vie
idéal pour se retrouver en famille ou entre amis. Au rez-de-chaussé, quatre

chambres, deux salles d'eau et ...

ESPACES
ATYPIQUES

Located in the pretty town of mougins, this 198sgm property benefits from a
1000sgm wooded garden with swimming pool. This house offers a pleasant living
environment with a sublime view, where the vegetation and the hills blend into a
striking fresco. Built on two levels, it offers on the first floor a generous living space
where the open kitchen blends harmoniously with the living room and the dining
room. The room opens onto a large south-facing terrace, an ideal living
environment for meeting up with family or friends. On the ground floor, four

bedrooms, two shower rooms and a bathroom ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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